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Sehr geehrter Herr Bürgermeister,  

 

zur nächsten Sitzung des Ausschusses für öffentliche Einrichtungen beantragt die SPD-

Fraktion die Aufnahmen eines Tagesordnungspunkts „Erweiterung der Feuerwache für 

die Hauptamtlichen Kräfte der Freiwilligen Feuerwehr“.  

Unter dem Tagesordnungspunkt soll die Verwaltung den Sach- und Planungsstand für 

den benötigten Ausbau der Flächen für die Unterbringen der hauptamtlichen Kräfte 

der Freiwilligen Feuerwehr darlegen, insbesondere im Hinblick auf die Aufstockung auf 

eine dauerhafte Gruppenbesatzung. 
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